

En una reunión en la sede nacional del PP

Feijóo traslada a *Malasmadres* su compromiso de aumentar los permisos de maternidad y paternidad de las familias monoparentales

- Esta iniciativa se une a la gratuidad en la etapa escolar 0-3 años para fomentar la conciliación familiar

22 de junio de 2023.- El presidente del Partido Popular, Alberto Núñez Feijóo, se ha comprometido hoy con la fundadora del Club Malasmadres, Laura Baena, y la socióloga de esta organización, Maite Egoscozabal, a aumentar los permisos de maternidad y paternidad de las familias monoparentales.

En una reunión mantenida en la sede nacional del PP, a la que también ha asistido la secretaria general del Partido Popular, Cuca Gamarra, el presidente del partido ha asegurado que, si gobierna a partir del 23J, impulsará las modificaciones legislativas pertinentes para aumentar esos permisos en interés superior del menor.

En este sentido, Feijóo les ha recordado que su formación presentó en el Congreso de los Diputados una proposición de ley de modificación del Estatuto de los Trabajadores y del Estatuto Básico del Empleado Público para ampliar los permisos de maternidad y paternidad a 26 semanas en los supuestos de familias monoparentales.

Esta iniciativa contó con el respaldo mayoritario de la Cámara Baja pero no pudo entrar en vigor porque, después de su aprobación, la Mesa del Congreso -con mayoría de PSOE y UP- la paralizó y finalmente decayó como consecuencia de la convocatoria electoral. Ahora, Feijóo quiere que, cuando gobierne el PP, sea una de las primeras medidas que se tramiten en las Cortes.

RETO DEMOGRÁFICO, ASUNTO DE ESTADO

Para Alberto Núñez Feijóo, el reto demográfico es uno de los desafíos más

importantes que tiene nuestro país en los próximos años, un asunto de Estado que debe abordarse desde una perspectiva integral.

En esta línea, Feijóo anunció hace unas semanas que el Partido Popular también llevará en su programa electoral la gratuidad de la etapa escolar de 0-3 años para fomentar la conciliación familiar para que padres y madres puedan compaginar su desarrollo profesional con el cuidado de los hijos.

En su opinión, no puede ser que las mujeres elijan entre carrera profesional y ser madres con la consecuencia de la brecha salarial, y por eso--ha asegurado a las responsables de *Malasmadres*--, trabajará para que la maternidad deje de ser un techo de cristal.

Finalmente, les ha avanzado que el PP presentará en los próximos días su programa en materia de igualdad en el que reivindicará un activismo sin etiquetas, que no enfrente y que permita seguir avanzando frente a la apropiación indebida de reivindicaciones por parte de la izquierda que no soporta que haya espacios neutrales, donde personas de distinta ideología trabajen por un bien común.